Hasta 7 mil ataques bancarios al día

En México se registran más de 200 mil ciberataques bancarios cada mes, lo que significa casi 7 mil ataques al día, detectó Zenta Group.

"Son ataques a usuarios de banca en línea o vía aplicaciones, y las personas, Gobierno y empresas son los más vulnerables", comentó Mario Zúñiga, fundador y director de Zenta Group.

Los ciberataques se dan a través de troyanos, software malicioso que roban datos almacenados en smartphones. Es un delito que el año pasado creció más de 40 por ciento, de acuerdo con Kaspersky.

Además, los ataques de malware contra dispositivos móviles crecieron 617 por ciento y los ataques de phishing 50 por ciento.

"En la medida que la tecnología avanza, los sistemas de seguridad también lo hacen y los ciberdelincuentes igual". "México reporta más de 300 ciberataques troyanos a cuentas bancarias por minuto; es decir, aproximadamente 7 mil al día y más de 200 mil al mes", indicó Zenta. La compañía destacó que la reactivación de la economía después de la pandemia fue la principal causa del crecimiento de mensajes con virus maliciosos en toda la región. Actualmente, México es el segundo

país más afectado, con 43 millones de intentos, sólo por debajo de Brasil, que presenta 134 millones.

Recientemente, la firma detectó un nuevo troyano bancario denominado "Coyote", que utiliza tácticas de evasión avanzadas para robar información financiera confidencial.

De acuerdo con la compañía, este troyano tiene como objetivo a más de 60 instituciones financieras, principalmente en Brasil.



SHCP: Economía de México, muy sensible a conflictos globales



secretario de Hacienda de México, Rogelio Ramírez de la O, afirmó que la economía de su país es "extremadamente sensible" a los problemas globales como las tensiones geopolíticas por el conflicto en Oriente Medio. Durante un foro del Atlantic Council de Washington, Ramírez de la O fue cuestionado por las disrupciones económicas que puede causar el reciente ataque de Irán contra Israel. El secretario explicó que el enfoque del Gobierno de Andrés Manuel López Obrador es el de construir "una economía para el pueblo mexicano", pero a la vez tiene una de las economías más

abiertas de América Latina, dado que las exportaciones suponen cerca del 35% de su Producto Interno Bruto (PIB). "Esto nos hace extremadamente sensibles, afecta a nuestro pueblo y a cómo podemos resolver los retos globales", afirmó. El secretario aseguró que los problemas que tiene el mundo son "inesperados y sin precedentes" y eso hace que "la respuesta política de México sea de suma importancia". "Oueremos remarcar que somos muy receptivos a todo lo que pase en el mercado mundial y a todo lo que pase con el riesgo global", expresó Ramírez de la O.